



Schule am Adelwald Stadtmeister im Hallenfußball

Acht Hammer Förderschulen trafen so hoch wie lange nicht. Eröffnet wurde das Turnier durch den Stadt-Sportbund Hamm mit einer ausgelosten Gruppenphase, in der sich die Schulen für die Gruppen der

Hauptrunde qualifizierten. Nach vielen Toren und fairen Spielen kämpften die Schule am Adelwald, die Lindenschule und die Harkortschule in einer Gruppe um den Sieg

und somit auch um den Wanderpokal. Letztlich war die Schule am Adelwald zu stark für die anderen Mannschaften und sicherte sich den Stadtmeistertitel. Die Harkortschule als Titelverteidiger belegte punktgleich mit der ersten Mannschaft der Lindenschule den Silberrang. ■ Foto: pr